

今年の抱負

もう入院はイヤ！

いつまでも若々しく

角田 清美さん

宇佐美孝治さん

昭和五年四月五日生

昭和十七年一月二十八日生



私は現在、病院に入院しております。入院して新たに健康のありがたさをしみじみ感じております。又三恵ホームのよさがわかりました。「もう入院はイヤ／＼早くホームに帰りたい。」これが今の心境です。今年は、早く退院して二度と入院しないようにはんばります。

一九九〇年は私の干支の午年に当たり、健康も取り戻しましたので、なお、一層園生の和を計り、リハビリに、クラブ活動及び趣味に力を注ぎ少しでも身体の状態を良く保つ様心掛けたい。

いつまでも健康で

祈りをこめて

井上 清史さん

昭和二十九年八月二十八日生

松下 慎雄さん

昭和五年七月二十三日生

河野喜代一さん

昭和五年二月二十八日生

入所して早や五年と九ヶ月が過ぎ、何不自由なくホームの皆様のお世話になつております。特にクラブ活動では習字にはいつて頑張っております。

私は還暦の年男です。怪我をしてから十五年、三恵ホームに入所して三年がたちました。今年の抱負ですが、皆さんと仲良くすること、工芸クラブを一生懸命することです。年に因んでポツクリ、ポツクリやつていただきたいと思います。

新しい年を迎える事は自分の足で歩けるように成つたらどんなに嬉しいだろうかと思う。今年の抱負として健康で歩ける様に努力していきたいと思つています。

一九九〇年、三月全国選抜高校野球甲子園大会に於いて新田高校、準優勝飾る。八月高校野球、愛媛代表宇和島東高等学校、準優勝飾る。十一月日本シリーズ、巨人・西武戦四勝二敗で巨人、二年連続日本一。以上の希望的予想が的中します様『神様、仏様、キリスト様に一生懸命お祈り申し上げる』ことが、私の抱負です。